
I gemelli abbandonati 

La nascita di due gemelli è sempre attesa con trepidazione da tutti, soprattutto dai genitori che tante ansie 
e tante aspettative mettono in quello che loro hanno fermamente voluto. Ma non sempre quello che si 
spera per le proprie creature tanto attese si realizza, spesso il destino, il fato, prendono il sopravvento 
negativamente sui nascituri e sul loro futuro. La nostra grande cultura nata dalla Magna Grecia, ci fa essere 
impermeabili alle vicende amare che ci toccano. Tutto è scritto, tutto è immutabile e lontano dalla nostra 
volontà, così i nostri gemelli resteranno in balia del proprio destino, forse, e me,ne sto convincendo, 
abbiamo superato anche il destino, il fato, siamo andati oltre, siamo in un limbo ovattato in cui tutto passa 
senza lasciare traccia. Forse qualcuno si chiederà chi siano questi gemelli: ….. i gemelli sono nel nostro 
paese quelle strutture tanto volute, tanto attese, alle quali non si vuole dare un futuro. Mi riferisco al 
poliambulatorio di cui tanto si è discusso anche in consiglio comunale ma anche all’ altro bel gemello che 
avrebbe dovuto essere la nuova (ormai ex nuova) caserma dei carabinieri, ormai in balia di se stessa e 
destinata ad un degrado ineluttabile. Vogliamo restare nel limbo o vogliamo tentare di risalire la china, non 
sicuramente per arrivare in paradiso, ma almeno per tentare. 

Cesare Cesareo 

P.S. L’intento di questi interventi da privato cittadino, non è sicuramente quello di voler demolire o 
osannare qualcuno o qualcosa, ma esclusivamente quello di guardare ciò che ho intorno : il mio paese. 

 

 


